

Une interview dans *Le Monde* et une interview de Jean-Pierre Sueur par Nicolas Demorand sur Europe 1.

Le film *Vital Désir*, dont le scénario a été écrit par Evelyne Pisier, diffusé sur France 3 ce samedi 9 octobre, a révélé au grand public les drames causés par le Distilbène. Depuis des années, Jean-Pierre Sueur se bat aux côtés de l'association des victimes du Distilbène – DES France -, et de sa présidente, Anne Levadou. Il a été interviewé à ce sujet jeudi 7 octobre par Nicolas Demorand sur Europe 1. Dans une interview au *Monde* du 9 octobre, Evelyne Pisier évoque son action parlementaire.

>> [L'interview d'Evelyne Pisier dans *Le Monde*](#)

>> [L'interview de Jean-Pierre Sueur à Europe 1 Soir](#)

>> [En savoir plus sur le film](#)